



Promenons-nous à la médiathèque...

publié le 10/04/2017

Tous les élèves de 6° ont participé à l'écriture de textes et à la production de créations plastiques ayant un thème commun : le loup.

Animal sauvage, pas toujours si cruel que ça, il est mis à l'honneur à la médiathèque de La Rochefoucauld où Mme Coldeboeuf, la responsable des lieux, a choisi de monter une exposition autour de cette bête mythique. Grâce à son concours, le travail de nos élèves est visible de tous car elle leur a gentiment octroyé une place parmi tous les documents qu'elle présente à cette occasion.

De plus, elle a pris le temps d'accueillir chacune des classes pour leur raconter tout ce qu'elle a appris elle aussi : quand la dernière louve a été abattue dans la région, ce que mange l'animal, des contes, légendes, expressions...

Nous la remercions pour son accueil et la mise en place de ce projet.

L'exposition est visible jusqu'au mardi 18 avril inclus, aux horaires d'ouverture de la médiathèque. Les créations plastiques, disposées devant le bâtiment dans un sas, peuvent être contemplées à toute heure !

Soyez nombreux à venir admirer le travail de nos collégiens, entre autres !

Portfolio

